



TEMEN POR MAS VIOLENCIA. Puerto Príncipe, Haití, diciembre 6. Comerciantes pasan frente al palacio presidencial, con atáudes recién hechos, anticipándose a nuevas muertes y un aumento de la demanda de féretros. Los haitianos temen que la prolongación de la huelga general de hoy, traiga más muertes al país. (Reuter).

19 Aspirantes a Reinado Cafetero en Colombia

MANIZALES (Colombia), diciembre 6 (DPA).— A un mes de iniciarse en Manizales, ciudad del noroccidente de Colombia en plena cordillera de los Andes, la tradicional feria anual, se ha definido ya

el programa que comprenderá la celebración del reinado internacional del café, evento en el que tomarán parte 19 candidatas de Europa y América Latina.

Un total de 19 aspirantes a la corona.

—Favor pase a la página 33.

Resumen mundial

Rey Hussein de Jordania Inicia Gira a Países Árabes y Europeos

NICOSIA, diciembre 6 (EFE).— El Rey Hussein de Jordania viajó hoy a Egipto para tratar con el Presidente Hosni Mubarak de los resultados de la "cumbre" árabe de Amman, tras la cual más de la mitad de los integrantes de la liga árabe restablecieron relaciones diplomáticas con El Cairo.

Según informó Radio Amman, el monarca jordano inició así una gira por países árabes, que le llevará también al golfo y, posteriormente, a Europa, incluida la Unión Soviética.

Opositores Atacan a Candidato Coreano Kim Dae Jung



Kim Dae Jung.

Señaló que se ponga fin a los choques violentos entre los seguidores de ambos aspirantes a

la presidencia, Kim Young-sam, lanzaron hoy piedras y huevos contra su rival Kim Dae Jung durante un discurso en que exhortó a que se ponga fin a los choques violentos entre los seguidores de ambos aspirantes a

—Favor pase a la página 49.

Con Amenazas Responden Sandinistas a Tregua 'Contra'

MANAGUA, diciembre 6 (EFE).— El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, dijo hoy tajantemente que su gobierno no puede darle tregua a los "contras", sino que más bien "les seguiremos dando palo y plomo en estos días de diciembre".

Así reaccionó el gobernante de Managua cuando los periodistas le solicitaron una reacción sobre la decisión de la resistencia nicaragüense de aplicar unilateralmente una tregua en los frentes de guerra, a partir de las 12:00 horas del 7 de diciembre y hasta las 24:00 horas del 8 de este mes.

Una fuente de las fuerzas alzadas en armas contra los sandinistas justifi-

ficó el cese del fuego unilateral como "demostración de buena fe" y en atención de una propuesta del cardenal Miguel Obando y Bravo para crear las condiciones necesarias que permitan la negociación.

Según el cardenal Obando y Bravo, la pausa de las acciones ofensivas es necesaria porque en Nicaragua diariamente mueren 50 jóvenes en los campos de batalla.

El presidente Daniel Ortega brindó sus declaraciones en el centro turístico "Volcán Masaya", donde minutos antes se había reunido con una misión

—Favor pase a la página 33.

Resistencia Nicaragüense se Reúne en Costa Rica

SAN JOSE, diciembre 6 (EFE).— Hoy se inició en esta capital una asamblea de tres días de la Resistencia Nicaragüense (RN) a la que no asistirá la cúpula formada por Alfonso Robelo, Alfredo César, Pedro Joaquín Chamorro, Azucena Ferrey y Aristides Sánchez.

El encuentro reúne 54 delegados que llegaron ayer y hoy desde Estados Unidos y Centroamérica, en representación de nueve grupos políti-

cos, sindicatos, profesionales, estudiantes y empresarios en el exilio.

El directorio de la "RN" se reunió a media semana en Guatemala, y según portavoces de la asamblea, no es necesario que participen en esta cita de directores.

El clóncave se propone realizar un análisis a fondo de la situación del área para iniciar un proyecto de "pro-

—Favor pase a la página 70.

Legalidad en Muerte de Amotinados Confirma Perú

LIMA, diciembre 6 (EFE).— El gobierno peruano no tiene nada que temer ni ocultar en el caso de la matanza en tres penales de Lima y su puerto El Callao, el pasado 19 de junio de 1986, afirmó el presidente de la Cámara de Diputados de Perú, Luis Alva Castro.

Alva Castro era primer ministro y ministro de Economía en la época en que ocurrieron los sangrientos sucesos de los penales, que dejaron 249 muertos entre presos acusados de terrorismo, al sofocarse motines iniciados un día antes.

Seis de los integrantes del directorio de la "RN" se reunió a media semana en Guatemala, y según portavoces de la asamblea, no es necesario que participen en esta cita de directores.

—Favor pase a la página 27.

Irán Inicia Nuevos Ataques en Golfo Pérsico

MANAMA, diciembre 6 (DPA).— Con el ataque de dos petroleros en el estrecho de Ormuz, que dejaron un saldo de un muerto, un herido grave y cuantiosos daños materiales, Irán reanudó hoy sus incursiones con lanchas cañoneras rápidas en la re-

—Favor pase a la página 37.

Henri Namphy Comparado a Noriega en el "N. Y. Times"

WASHINGTON, diciembre 6 (EFE).— El jefe de la junta de gobierno de Haití, general Henri Namphy, ha iniciado una significativa aproximación al hombre fuerte del Panamá, general Manuel Antonio

Noriega, que subraya su alejamiento de Washington y su deseo de hacer las cosas a su manera.

Así lo señala hoy el diario "The New York Times".

—Favor pase a la página 43.

Pesimismo por Fracaso de Cumbre CEE en Dinamarca

PARIS, diciembre 6 (EFE).— El fracaso de la cumbre europea de Copenhague ha provocado comentarios pesimistas entre los observadores franceses que ven la fecha de la próxima reunión como la 'última oportunidad para Europa'.

El propio presidente francés, François Mitterrand, se manifestó 'decepcionado' al no haberse obtenido ningún re-

—Favor pase a la página 17.

9 Mil Refugiados C.A. han sido Repatriados en 1987

TEGUCIGALPA, diciembre 6 (EFE).— Unos 9 mil refugiados, entre salvadoreños y nicaragüenses, fueron repatriados este año a sus países de origen, se informó hoy en esta capital.

Waldo Villalpando, representante en este país del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados (ACNUR), dijo que la repatriación se logró en coordinación con las autoridades de Honduras, de El Salvador y Nicaragua.

—Favor pase a la página 54.



GANA PREMIO. Huelva, España, diciembre 6. El director de cine brasileño Francisco Ramalho y su esposa (Der.) son felicitados, después de ganar el Premio de Oro de Colón por su película "Bésame Mucho", en el Décimo Tercer Concurso Iberoamericano. (Reuter).

Inaugurado 31 Congreso de Sionistas Mundiales

JERUSALEN, diciembre 6 (EFE).— En medio de una crisis ideológica y de un pronunciado descenso en el número de los judíos, será inaugurado esta noche en Jerusalén el 31 Congreso Mundial Sionista.

De los 530 delegados de 27 países, 300 de ellos

—Favor pase a la página 35.



VIOLENCIA POLITICA. Masan, Sudcorea, diciembre 6. Policía y bomberos intentan controlar las llamas en un automóvil y camión, incendiados por manifestantes opositores al candidato presidencial Kim Dae-jung al recrudecerse la violencia política en este país. (Reuter).